

BIG ISSUE

Pengamanan Malam Takbir dan Hari Raya Idul Adha di Wilkum Polsek Surade Polres Sukabumi Berjalan Lancar

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jun 17, 2024 - 06:00



Pengamanan Malam Takbir dan Hari Raya Idul Adha di Wilkum Polsek Surade Polres Sukabumi Berjalan Lancar

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban selama malam takbir Hari Raya Idul Adha, Polsek Surade menggelar Apel Gabungan yang dilaksanakan pada

pukul 20.30 WIB di halaman Kantor Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Camat Surade, Unang Suryana, S.IP, Kp. M.Si, dan Kapolsek Surade, Iptu Ade Hendra, S.Pd.

Apel gabungan ini melibatkan berbagai unsur keamanan dengan total 15 personil yang terdiri dari 5 personil POLRI, 3 personil TNI, 3 personil POL PP, dan 4 personil DLLAJ. Sinergi antar lembaga ini bertujuan untuk memastikan pelaksanaan malam takbir berjalan dengan aman dan tertib.

Dalam arahannya, Kapolsek Surade, Iptu Ade Hendra, S.Pd, menekankan pentingnya tanggung jawab dalam menjalankan tugas. Ia mengingatkan seluruh personil untuk bersikap tegas namun tidak arogan terhadap pelanggar, serta selalu mengutamakan keselamatan. "Kita fokus di jalur protokol untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan, semoga pelaksanaan tugas malam ini berjalan dengan aman dan lancar," ujarnya.

Sementara itu, Camat Surade, Unang Suryana, S.IP, Kp. M.Si, menekankan pentingnya pengamanan di jalur protokol. Setelah apel, dilakukan pembagian pos-pos pengamanan guna memastikan kelancaran malam takbir. "Kita fokus pengamanan di jalur protokol, setelah apel ini kita akan membagi personil ke pos-pos yang telah ditentukan," katanya.

Setelah pelaksanaan apel, seluruh personil melaksanakan patroli bersama di jalan-jalan protokol dan menempati pos-pos yang telah ditentukan. Langkah ini diambil untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang merayakan malam takbir dan menyambut Hari Raya Idul Adha.

Dengan koordinasi yang baik antar lembaga dan dedikasi para personil, pengamanan malam takbir di wilayah hukum Polsek Surade berjalan lancar dan kondusif. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Surade dan instansi terkait dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama perayaan Hari Raya Idul Adha.